

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

A los efectos previstos en el artículo 82 de la Ley 24/1988, de 28 de julio del Mercado de Valores y demás legislación aplicable, CIE Automotive, S.A. (en adelante, la “Sociedad” o “CIE Automotive”) hace público que a través de su sociedad filial en el campo del biodiésel, Bionor Transformación S.A. (en adelante, “Bionor”) ha alcanzado un acuerdo de intenciones para la creación de una joint venture de nacionalidad brasileña denominada Naturoil Combustiveis Renovaveis S.A. con objeto de construir y explotar una planta de fabricación de biodiésel en el estado de São Paulo (Brasil).

Bionor -o una sociedad enteramente participada por ésta- suscribirá inicialmente un 80% del capital social de NATUROIL, mientras que la sociedad de nacionalidad brasileña Enercom Petroleo e Energia Ltda suscribirá el restante 20% del capital social. Es intención de Bionor y de Enercom dar entrada en los próximos meses a un tercer socio que aporte valor añadido al proyecto.

La inversión estimada asciende a 40 millones de dólares USA (esto es, aproximadamente 32 millones de euros). Se prevé que un 75% de dicho importe se financie mediante deuda bancaria (“*project finance*”) y un 25% mediante aportaciones de los socios en proporción a su capital social.

La planta de fabricación de biodiésel tendrá una capacidad de 200 mil toneladas y se espera que se encuentre operativa aproximadamente en el primer semestre de 2008.

La operación está previsto se cierre en las próximas fechas una vez hayan finalizado las negociaciones entre las partes para la suscripción del Acuerdo de Joint Venture y demás documentos habituales en este tipo de transacciones.

Se adjunta como Anexo nota de prensa que se hará pública de forma inmediatamente siguiente a la presente comunicación.

Azkoitia, a 11 de octubre de 2006

Roberto J. Alonso Ruiz
Secretario General y Vicesecretario del Consejo de Administración

Este documento contiene o puede contener manifestaciones o estimaciones de futuro sobre intenciones, expectativas o previsiones de CIE AUTOMOTIVE o de su dirección a la fecha del mismo, que se refieren a diversos aspectos como la evolución del negocio y los resultados de la entidad. Dichas manifestaciones responden a nuestras intenciones, opiniones y expectativas futuras, por lo que determinados riesgos, incertidumbres y otros factores relevantes pueden ocasionar que los resultados o decisiones finales difieran de dichas intenciones, previsiones o estimaciones. Entre estos factores se incluyen, sin carácter limitativo, (1) la situación de mercado, factores macroeconómicos, directrices regulatorias, políticas o gubernamentales, (2) movimientos en los mercados de valores nacionales e internacionales, tipos de cambio y tipos de interés, (3) presiones competitivas, (4) cambios tecnológicos, (5) alteraciones en la situación financiera, capacidad crediticia o solvencia de nuestros clientes, deudores o contrapartes. Estos factores podrían condicionar y determinar que lo que ocurra en realidad no se corresponda con los datos e intenciones manifestados, previstos o estimados en este documento y otros pasados o futuros, incluyendo los remitidos a las entidades reguladoras incluyendo la Comisión Nacional del Mercado de Valores. CIE AUTOMOTIVE no se obliga a revisar públicamente el contenido de este documento, ni de ningún otro, tanto en el caso de que los acontecimientos no se correspondan de manera completa con lo aquí expuesto, como en el caso de que los mismos conduzcan a cambios en la estrategia e intenciones manifestadas.

Lo expuesto en esta declaración debe ser tenido en cuenta por todas aquellas personas o entidades que puedan tener que adoptar decisiones o elaborar o difundir opiniones relativas a valores emitidos por CIE AUTOMOTIVE y, en particular, por los analistas que manejen el presente documento. Se advierte que el presente documento puede contener información no auditada o resumida, de manera que se invita a sus destinatarios a consultar la documentación e información pública comunicada o registrada por CIE AUTOMOTIVE en entidades de supervisión de mercados de valores, en particular, los folletos informativos y la información periódica registrada ante la Comisión Nacional del Mercado de Valores de España (CNMV).

**CIE AUTOMOTIVE INICIA EN BRASIL
SUS ACTIVIDADES EN BIOCARBURANTES**

Estudia cinco proyectos entre los que se incluye el bioetanol

Alcanza un acuerdo con la brasileña ENERCOM para la fabricación de 200 mil toneladas de biodiésel

Bilbao, 11.10.2006— CIE Automotive ha reforzado su liderazgo en el área de los biocarburos con la entrada en el principal mercado mundial de producción que es Brasil. En este sentido, estudia cinco proyectos que incluyen una nueva bioenergía como es el bioetanol y que serán materializados en los próximos meses.

El primer proyecto se ha concretado con el acuerdo por parte de la participada BIONOR con la brasileña ENERCOM para la constitución de la sociedad NATUROIL en la que participará en el 80% del capital social.

NATUROIL, ubicada en el Estado de Sao Paulo, fabricará en su nueva planta 200 mil toneladas de biodiésel. La materia prima será el aceite virgen de soja. Su puesta en marcha está prevista para 2008. La inversión asciende a 40 millones de dólares.

Según Ignacio Martín, Consejero Delegado de CIE Automotive, “estamos aprovechando nuestra presencia global en el sector de automoción para entrar en mercados de biocarburos especialmente atractivos por sus materias primas, consumo y apoyo institucional”.

CIE Automotive cuenta en Brasil con siete plantas dedicada a la fabricación de componentes para automoción. Además, tiene plantas en México, República Checa, Rumania y China.

El Grupo es actualmente el principal fabricante de biodiésel español y dispone de dos plantas productivas operativas (País Vasco e Italia) y otros tres proyectos en ejecución (Puerto de Zierbena, Berantevilla y Huelva). El objetivo es superar en Europa los 550 mil m3 de biodiésel para finales del 2008. A esa cantidad habrá que sumar los nuevos proyectos brasileños.

CIE Automotive se ha convertido en los últimos años en un operador global en el sector de componentes de automoción con un modelo de negocio diferenciado basado en la multitecnología.

Este modelo exitoso le ha conducido a consolidarse como un grupo especialista en la gestión de procesos industriales de alto valor añadido, con presencia en los principales mercados emergentes de todo el mundo.

El Grupo cuenta con 35 plantas –ubicadas en Europa Occidental, Europa Oriental, Brasil, México y China–. La plantilla alcanza las 9.000 personas.